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Écrasez l'infâme!

Rote Kelle für den Börsengang der Bahn, sagt stern-Redakteur
Hans-Ulrich Jörges in seiner WebTV-Kolumne
André Tautenhahn · Wednesday, July 22nd, 2009

Hans-Ulrich Jörges macht die Erfahrung einer Erfahrung und tut endlich mal das, was Journalisten
eigentlich immer tun sollten. Reflektieren, sogar selbstkritisch. Seine aktuelle WebTV-Kolumne
vom Berliner S-Bahnhof Hackescher Markt finden sie hier.

Darin fällt folgendes beachtliches Statement:

“Ich war bisher, muss ich gestehen, ein Anhänger des Börsengangs, weil ich
geglaubt habe, nur dadurch kann die Bahn modern bleiben und sich Kapital
verschaffen. Ich bin inzwischen dagegen, wegen dieser Berliner Erfahrung. Ich muss
einsehen, die Gegner hatten immer recht. Hier wird gespart auf Kosten der
Menschen.”
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